

Olivé Quimica

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Produits](#) / [Colles & Mastics](#)

Une ligne de conditionnement en France



En forte évolution, la société Olive Quimica France

réalise aujourd'hui un chiffre d'affaires de 5 millions d'euros. Du fait de sa croissance, la société implantée dans le nord de la France ne pouvait plus travailler dans de bonnes conditions dans les 400 m² qu'elle occupait jusqu'à l'année dernière et a dû transférer en septembre dernier son activité à Gondrecourt (59) dans un bâtiment de 1 200 m².

Confrontée à ce déménagement, l'entreprise a décidé d'ajouter une corde industrielle à son arc en intégrant dans ses murs le conditionnement des deux produits phares de sa gamme que sont les silicones alcoxy couleurs et translucide ainsi que les acryliques certifiés SNJF. Cette production vient en remplacement de conditionnements qui étaient auparavant effectués spécialement pour le marché français par la maison mère en Espagne, avec des formulations et des emballages spécifiques.

Avec cette nouvelle organisation, Olive Quimica simplifie ses rythmes de production et n'a plus à prévoir des séries importantes pour la France, ce qui pouvait amener une certaine désorganisation dans ses programmes de fabrication. Parallèlement, pour la filiale française, ce conditionnement sur place permet de bénéficier d'une production plus étalée dans le temps, en limitant le stock de produits finis à gérer, d'être plus réactive et d'assurer une qualité de service élevée avec un taux de livraison garanti à 15 jours, ce qui devenait également plus difficile à tenir avec l'accroissement des quantités vendues. Concernant des références phares de la gamme, ce conditionnement représente aujourd'hui 20% du volume commercialisé par la France (hors produits de négoce) et a vocation à augmenter en quantité, pas nécessairement en nombre de références.

Cette nouvelle activité a trouvé place dans le nouveau bâtiment de Olive Quimica France où 300 m² sont dévolus au conditionnement, 700 m² au stock et à la logistique et 200 m² aux bureaux. La ligne de conditionnement, opérationnelle depuis février, est gérée par deux personnes.